




            
             Этот знак- хитрый знак !
             Не назвать его никак .
             Ведь он не произносится,
             А в слово часто просится!
             Этот знак -хитрый знак!
             Без него нельзя никак!
             Без него не написать
             Тридцать, девять, десять,
                                           пять!
               



                Ь
     Талантливая буква

Многофункциональная

      Загадочная буква



ПРОВЕРЬ      СЕБЯ

Зд_ ровье, к_сель,  
жу_ жать, _нварь
_б_зьяна, к_петь
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                Ь
     Талантливая буква

Многофункциональная

      Загадочная буква



  

               Когда  мягкий       знак
           не   мягкий ?                          

  Тема урока



Рожь
Вещь

Врач

Речь

Ночь

Молодежь



Ёж
   Лещ
       Товарищ
            Кирпич
                Помощь                                                        
                         Борщ



    После букв шипящих на конце 
имён существительных  Ь 
пишется только  в словах 
женского рода.
     В словах мужского рода Ь  не 
пишется. 



Реснички опускаются, глазки закрываются,
Мы спокойно отдыхаем, 
Сном волшебным засыпаем.
Дышится легко, ровно, глубоко.
Наши руки отдыхают, отдыхают, засыпают.
Шея не напряжена и расслаблена.
Губы чуть приоткрываются.
Всё чудесно расслабляется…
Дышится легко, ровно, глубоко.
Хорошо нам отдыхать, но уже пора вставать.
Потянулись и проснулись, 
И друг другу улыбнулись!



Скорая помощь

Дорогая вещь

Железный 
обруч

Верный 
товарищ

Глазной врач

             Острый нож

             Тяжёлый     
             багаж

             Тёмная ночь

             Колючий ёрш

             Ночная тишь



1 2 3

4 5 6

7 8 9



Речь                                         Дичь                                     Грач

Плач                                       Сушь                                     Плющ

Голубь                                    Дрожь                                   Рожь



Спасибо за 
урок!


